

PEMERINTAH KABUPATEN PESISIR SELATAN
DINAS PARIWISATA, KEPEMUDAAN DAN OLAHRAGA
KABUPATEN PESISIR SELATAN

Jl. H.Agus Salim Painan,

Telp (0756) 31015, Fax (0756) 21016 Painan



**KERANGKA ACUAN KERJA (KAK)
KOORDINASI, SINKRONISASI, DAN
PELAKSANAAN PENYEDIAAN SARANA
DAN PRASARANA OLAHRAGA
KABUPATEN/KOTA**

PENGG. ANGGARAN : SUHENDRI,S.Pd, M.Si
SATKER/SKPD : DINAS PARIWISATA, KEPEMUDAN DAN PARIWISATA
NAMA KPA : ADEK A RIVALI, S.T
NAMA PPTK : SUHENDRA JUFRIDAL, S.H.
SUB KEGIATAN : KOORDINASI, SINKRONISASI, DAN PELAKSANAAN
PENYEDIAAN SARANA DAN PRASARANA OLAHRAGA
KABUPATEN/KOTA
JUMLAH ANGGARAN : Rp.851.820.470 (Delapan Ratus Lima Puluh Satu Jua Delapan Ratus
Dua Puluh Ribu Empat Ratus Tujuh Rupiah)

**TAHUN ANGGARAN
2022**

**KERANGKA ACUAN KERJA
KEGIATAN KOORDINASI, SINKRONISASI DAN PELAKSANAAN
PENYEDIAAN SARANA DAN PRASARANA OLAHRAGA KABUPATEN/KOTA
TAHUN ANGGARAN 2022**

Program Kegiatan	: Pengembangan Kapasitas Daya Saing Keolahragaan : Koordinasi, Sinkronisasi dan Pelaksanaan Penyediaan Sarana dan Prasarana Olahraga Kabupaten/Kota
A. Dasar	: Semakin bertambahnya penduduk Kabupaten Pesisir Selatan maka harus sebanding dengan bertambahnya sarana dan prasana demi mendukung aktivitas penduduk Kabupaten Pesisir Selatan dalam kehidupan bermasyarakat. Untuk itu kegiatan ini dilakukan demi menunjang aktivitas keolahragaan penduduk Kabupaten Pesisir Selatan
B. Tujuan	: 1. Terciptanya minat masyarakat untuk melakukan kegiatan olahraga 2. Meningkatkan kemampuan dan kompetensi pemuda untuk olahraga sepak bola dan <i>Volley Ball</i> di kawasan Kabupaten Pesisir Selatan 3. Mendukung kegiatan pembinaan dan pengembangan dalam pendidikan olahraga
C. Pelaksanaan	: Rencana pelaksanaan kegiatan Koordinasi, Sinkronisasi dan Pelaksanaan Penyediaan Sarana Dan Prasarana Olahraga Kabupaten/Kota, Pekerjaan Pembangunan dan Rehab Gedung Olahraga dan Stadion dilaksanakan selama Bulan Januari – Desember 2022
D. Bentuk Kegiatan	: Kegiatan pemeliharaan sarana dan prasarana olahraga Kabupaten Pesisir Selatan
E. Target/Sasaran	: Pengembangan Sarana Prasarana Olahraga demi mendukung kegiatan keolahragaan pemuda di Kawasan Kabupaten Pesisir Selatan
F. Nama Organisasi Pengadaan Barang/Jasa	: - Instansi : Pemerintah daerah kabupaten Pesisir Selatan - Satker/SKPD : Dinas Pariwisata, Kepemudaan dan Olahraga - Nama Program : Pengembangan Kapasitas Daya Saing Keolahragaan - Kegiatan : Koordinasi, Sinkronisasi Dan Pelaksanaan Penyediaan Sarana Dan Prasarana

	<ul style="list-style-type: none"> - Pekerjaan : <ul style="list-style-type: none"> 1. Pembangunan dan rehab gedung olah raga dan stadion Lunang 2. Pembangunan dan Rehab Gedung Olahraga dan Stadion Pasir Binjai 3. Pembangunan dan Rehab Gedung Olahraga dan Stadion Tanah Bakali Inderapura 4. Pembangunan dan Rehab Gedung Olahraga dan Stadion Tanjung Pondok Tapan - KPA : Adek Aprialinus Rivai, S.T. - PPTK : Suhendra Jufridal, S.H.
G. Tempat Pelaksanaan Kegiatan	: Kabupaten Pesisir Selatan
H. Sumber Dana dan Perkiraan Biaya	<ul style="list-style-type: none"> - Sumber dana berasal dari APBD Kabupaten Pesisir Selatan Tahun 2022, pada OPD Dinas Pariwisata, Pemuda dan Olahraga Kabupaten Pesisir Selatan. - Total biaya untuk Belanja Modal Bangunan Gedung Tempat Olahraga yang diperlukan adalah Rp. 705.047.100,- (Tujuh Ratus Lima Juta Empat Puluh Tujuh Ribu Seratus Rupiah) <ul style="list-style-type: none"> 1. Pembangunan dan rehab gedung olah raga dan stadion Lunang (Rp. 188.000.150) 2. Pembangunan dan Rehab Gedung Olahraga dan Stadion Pasir Binjai (Rp. 188.002.150) 3. Pembangunan dan Rehab Gedung Olahraga dan Stadion Tanah Bakali Inderapura (Rp. 141.038.100) 4. Pembangunan dan Rehab Gedung Olahraga dan Stadion Tanjung Pondok Tapan (Rp. 188.006.700)
I. Ruang Lingkup, Dan Lokasi Pekerjaan	: Nagari Lunang, Pasir Binjai, Tanah Bakali Inderapura, dan Tanjung Pondok Tapan Kabupaten Pesisir Selatan
J. Persiapan	<ul style="list-style-type: none"> 1. Pembuatan <i>Detail Engineering Design</i> (DED) <ul style="list-style-type: none"> - Gambar Rencana - RAB (Rancangan Anggaran Biaya) - Speksifikasi Teknis 2. SPK 3. SPMK

K. Jangka Waktu Pelaksanaan	: Selama Januari – Desember 2022
L. Keluaran/Produk Yang Dihasilkan	: Terlaksananya Pembangunan dan Rehab Gedung Olahraga dan Stadion
M. Penutup	: Demikian Kerangka Acuan Kerja Kegiatan Pembinaan dan Pengembangan Olahraga Pendidikan Pada Jenjang Pendidikan Yang Menjadi Kewenangan Daerah Kabupaten/Kota Tahun 2022 kami sampaikan kepada Bapak, terima kasih.

Painan, 15 Januari 2022

Kepala Bidang
Sarana dan Prasarana



ADEK APRIALINUS RIVAL, S.T.
NIP. 19700425 199003 1 004

PPTK

SUHENDRA JUFRIDAL, S.H
NIP. 19680712 199003 1 005